

SOMMAIRE

PERU, N. & A. THOMAS. Compléments et corrections à la faune des Éphéméroptères d'Afrique du Nord. 7. Description complémentaire de <i>Baetis berberus</i> Thomas, 1986 (Ephemeroptera, Baetidae).....	75
LÉCUREUIL, J.-Y. & M. CHOVET. Additions à la faune des Éphéméroptères de France. (8-9): <i>Brachycercus europaeus</i> Kluge, 1991 et <i>Cercobrachys minutus</i> (Tshernova, 1952) (Ephemeroptera, Caenidae, Brachycercinae).....	83
MANACH, A., A. THOMAS & M. BRULIN. Prédation exercée en vol par des femelles du genre <i>Palpomyia</i> Meigen, 1818 (Diptera, Ceratopogonidae) sur <i>Serratella ignita</i> et <i>Habrophlebia lauta</i> (Ephemeroptera, Ephemerellidae et Leptophlebiidae).....	91
Brève communication :	
COPPA, G. <i>Hydroptila lotensis</i> Mosely, 1930, une citation nouvelle pour la faune de Belgique (Trichoptera, Hydroptilidae).....	94
AZNAR, J.-C. [Récolte d'éphémères sur un petit cours d'eau méditerranéen intermittent, la Buèges (Hérault, France). Importance du rôle du collecteur].....	95
ENGBLOM, E. [Catalogue annoté des éphémères de Suède (Ephemeroptera)].....	109
THOMAS, A., Y. DOMINIQUE & V. HOREAU. Les Ephémères de la Guyane Française. 7. Redescription de <i>Camelobaetidius cayumba</i> (Traver & Edmunds, 1968) (Ephemeroptera, Baetidae).....	117
THOMAS, A., N. PERU & V. HOREAU. Les Ephémères de la Guyane Française. 8. Description de <i>Camelobaetidius matilei</i> n. sp. et clé de détermination des espèces guyanaises de ce genre (Ephemeroptera, Baetidae).....	123
Analyse d'ouvrage:	
MASSELOT, G. Écologie des eaux courantes par E. ANGELIER	135
MASSELOT, G. Entomologie für Fliegenfischer – vom Vorbild zur Nachahmung par W. REISINGER, E. BAUERNFEIND & E. LOIDL.....	137

CONTENTS

PERU, N. & A. THOMAS. [Additions and corrections to the Ephemeroptera fauna of North Africa. 7. Complementary description of <i>Baetis berberus</i> Thomas, 1986 (Ephemeroptera, Baetidae)].....	75
LÉCUREUIL, J.-Y. & M. CHOVET. [Additions to the Ephemeroptera fauna of France. (8-9): <i>Brachycercus europaeus</i> Kluge, 1991 and <i>Cercobrachys minutus</i> (Tshernova, 1952) (Ephemeroptera, Caenidae, Brachycercinae)].....	83
MANACH, A., A. THOMAS & M. BRULIN. [Prédation in flight by females of the genus <i>Palpomyia</i> Meigen, 1818 (Diptera, Ceratopogonidae) on <i>Serratella ignita</i> and <i>Habrophlebia lauta</i> (Ephemeroptera, Ephemerellidae and Leptophlebiidae)].....	91
Short paper:	
COPPA, G. [<i>Hydroptila lotensis</i> Mosely, 1930, a new record for fauna of Belgium (Trichoptera, Hydroptilidae)].....	94
AZNAR, J.-C. Sampling of the ephemeran community in an intermittent Mediterranean stream by volunteers (The Buèges, southern France).....	95
ENGBLOM, E. An annotated check-list of Swedisch mayflies (Ephemeroptera).....	109
THOMAS, A., Y. DOMINIQUE & V. HOREAU. [Mayflies of French Guiana. 7. Redescription of <i>Camelobaetidius cayumba</i> (Traver & Edmunds, 1968) (Ephemeroptera, Baetidae)].....	117
THOMAS, A., N. PÉRU & V. HOREAU. [Mayflies of French Guiana. 8. Description of <i>Camelobaetidius matilei</i> n. sp. and a key to the Guianese species of this genus (Ephemeroptera, Baetidae)].....	123
Book review:	
MASSELOT, G. [Écologie des eaux courantes par E. ANGELIER].....	135
MASSELOT, G. [Entomologie für Fliegenfischer – vom Vorbild zur Nachahmung par W. REISINGER, E. BAUERNFEIND & E. LOIDL].....	137

Les titres placés sans crochets sont dans leur langue de publication. Les crochets indiquent la traduction du titre de la publication, qui comporte par ailleurs un résumé en anglais ou en français selon le cas.